

2. Sumber Cerita Wayang Pada Masa Awal Perkembangan Islam Di Jawa.

Pada masa awal perkembangan Islam di Jawa, sumber cerita wayang nampak perkembangannya. Oleh karena berkembangnya tersebut di atas maka berkembang pula isi ceritanya. Hal ini karena sebagaimana di atas bahwa seni pewayangan oleh para tokoh Islam telah sepakat di angkat sebagai sarana media dakwah Islamiyah. Dengan demikian sumber ceritanya dikembangkan dan dibangun dengan nilai-nilai Islam, artinya isi cerita dalam pewayangan dikembangkan dengan falsafah Islam. Seperti cerita carangan : Jimat Kalimasada, Dewa Ruci, Petruk Dadi Ratu, Anoman Duto serta dimunculkannya dasar cerita baru yang mengisahkan sejarah umat Islam yaitu yang terkenal dengan cerita Menak dan cerita-cerita yang mengisahkan kerajaan-kerajaan di tanah Jawa seperti cerita Damarwulan dan cerita Panji. Cerita-cerita tersebut akan disajikan pada fasal-fasal dibawah ini.

a. Cerita Jimat Kalimasada.

Cerita ini dikarang oleh Sunan Kalijaga. Diceritakan bahwa senjata pusaka "jimatkalimasada" yang berkekuatan istimewa yang digunakan untuk maksud tertentu sesuai dengan kehendak pemiliknya adalah milik Prabu Darmakusuma, yaitu salah seorang anggota keluarga Pandawa yang

matahari. Dari matahari Anoman dapat melihat dengan jelas letak geografi negara Alengka. Sehingga dapat diketahui kemana kira-kira Sinta berada, dimana pertahanan-pertahanan darat dan laut berada serta dimana nanti pendaratan dilakukan.

Untuk mencocokkan apa yang diungkap dan diyakini dari atas, maka Anoman segera melayang rendah turun kebumi. Tetapi agaknya malang bagi Anoman, bahwa perjalanannya diderat kehilangan kewaspadaan, sehingga kena pikat seorang wanita cantik jelita takubahnya Bidadari dari Surga, wanita cantik tersebut adalah putri raja Raksasa Mahawiku yang bernama Wisakrama. Gugurlah iman Anoman melihat manis madu senyumnya Sayemprada, sehingga ia terkutuk menjadi buta sampai lekat kedua pelapuk matanya. Untung ada burung Garuda Sempati yang mau menolongnya, sehingga Anoman dapat meneruskan perjalanannya mengarungi angkasa raya menuju alengka.

Malang untuk kedua kalinya bagi Anoman, bahwa perjalanannya diketahui oleh raksasa Wiltaksimi, seorang raksasa juru selam yang bertugas di samodra Alengka sebagai sepion laut.

Wiltaksimi melihat sesuatu yang mencurigakan, yaitu ada segumpal awan putih seperti kapuk melayang di udara. Wiltaksimi yakin bahwa itu bukan awan yang lepas dari induknya. Maka ia membuka mulutnya yang

